

الإشارة	رقم الصادر	التاريخ
ب و ر ت	918	2025/10/29

M/s. Boursa Kuwait Company

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت

May Allah's Peace and blessing be upon you...

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته ...

**Subject: Warba Bank's Disclosure about
Unusual Trading Activity**

الموضوع: إيضاح من بنك وربة بشأن تداول غير اعتيادي

We refer to the abovementioned subject and Boursa Kuwait email dated 29/10/2025, as per the requirements of Chapter Four (Disclosure of Material Information) of the Tenth Rule Book (Disclosure & Transparency) of the Executive Regulations of the Capital Markets Authority Law no. 7/2010 as amended.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه وإلى البريد الإلكتروني الوارد من بورصة الكويت بتاريخ 29/10/2025، ووفقاً لمتطلبات الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 7 لسنة 2010 وتعديلاته.

We would like to advise and confirm that, in respect of the unusual trading activity on Warba Bank shares during Wednesday session 29/10/2025, there is no material development to the Bank's activities that may cause such unusual trading activity.

نود الإفادة بأنه نظراً لوجود نشاط غير اعتيادي في التداول على أسهم بنك وربة خلال جلسة يوم الأربعاء الموافق 29/10/2025 في بورصة الكويت، فإننا نؤكد أنه لا توجد أي تطورات جوهرية حدثت في أنشطة البنك المصرفية من شأنها أن تؤدي إلى حدوث تداول غير اعتيادي على سهم مصرفنا.

Best regards...

وتفضلوا بقبول فائق التقدير والاحترام ...

Shaheen Hamad Al Ghanem

Chief Executive Officer

بنك وربة
WARBA BANK

شاهين حمد الغانم

الرئيس التنفيذي